
Jugend-,Sport- und Dorfgemeinschaftsausschuss der Gemeinde Breitenfelde 

 
Protokoll der Ausschusssitzung vom 07.06.2021 
 
Beginn: 19.00 Uhr  
Ort: Videokonferenz über Zoom 
Protokoll: Riccarda Gawenda 
 
 
Teilnehmer:  
 
Ausschussmitglieder:  
Urte Aue (WB), Riccarda Gawenda (GV), Timo Mai Vorsitzender (GV), Michael Peters (WB) 
 
Es fehlt: Ingrid Brandstädter (GV) 
 
Gäste: Anne Fröhlich (Bgm.) 
 
 
Top 1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Herr Mai eröffnet um 19.05 Uhr die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
Top 2 Protokollführer festlegen 
 
Es wird Frau Gawenda als Protokollführerin festgelegt. 
 
 
Top 3 Genehmigung des Protokoll der letzten Sitzung, 17.05.2021 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Top 4 Planung Kinderfest, 04.09.2020 
 
Als erstes informiert Frau Fröhlich darüber das Herr Deppe (Schützenoberst von Breitenfelde) ausrichten lässt das 
das Schützenfest Breitenfelde 2021 „voraussichtlich“ nicht stattfinden wird. Trotzdem wird der Schützenverein die 
Gemeinde beim Kinderfest unterstützen und das Schießen der großen Kinder kann wie geplant durch geführt 
werden. 
Die Einladung muss daraufhin geändert werden, das übernimmt Frau Gawenda, kurzfristig. 
Die Ausschussmitglieder überlegen wie es Corona Konform am besten ist das Kinderfest zu starten und zu beenden. 
Man einigt sich auf verschiedene Startpunkte und hofft das der Endpunkt dann gemeinsam auf der großen Fläche 
vorm Schützenheim sein kann. Als Alternative bleiben die Jahrgänge unter sich und es wird an den Startpunkten 
auch geendet. 
Medaillen soll es auf jeden Fall geben, Herr Peters organisiert diese.  
Eine Siegerehrung wird es auch geben, in welcher Form bleibt abzuwarten.  
Es werden auf jeden Fall wieder Gruppenleiter und Spielbetreuer benötigt, die unter anderem auch die Kinder von 
und zu den Stationen begleiten, außer bei der Rallye.  
Ob Eltern ebenfalls mit laufen und dabei bleiben können muss abhängig vom Pandemie Geschehen gemacht 
werden. Dies sollte wenn möglich dann auf dem Flyer kommuniziert werden.  
Die Jahrgänge und Ihre Stationen und Spiele sehen wie folgt aus: 
2007-2009, Start am Schützenheim, Aufteilung in 4 Gruppen. 1 Station Schießen, 2 Station am Teich eventuell 
betreut von der Landjugend, Spiel noch offen, 3 Station am Friedhof, eventuell vom THW mit eigenem Spiel, 
ansonsten Alternativ Spiel und 4 Station an der Kirche, ein Zeitspiel. 



2010-2012, Start auf dem Schulhof mit 1 Station, 2 Station am Priesterbach, 3 Station am Knüllen, Spiele: Jakolo, 90° 
Kegeln, Erbsen-Schlag-Spiel und Tor schießen. 
2013-2015, Start und 1 Station an der FFW, Bergkoppel Streuobstwiese, Hökerweg Bolzplatz. Spiele: Eierlauf, ein 
Spiel vom Trecker Treck (muss noch final geklärt werden), Kettcar und ein Spiel von der LandJugend. 
2013-2015, Spielwiese, hat das gesamte Gelände um das Schützenheim herum. Geplante Spiele: Dosenwerfen, 
Kartoffellaufen, Wasserpistolen schießen und Becher-Telefon basteln.  
Der Ausschuss überlegt wer nun alles helfen könnte, erstellt eine Liste und verteilt die zu Fragenden Personen unter 
sich auf um bis zum nächsten Treffen die Helfer zu konkretisieren.  
Ob noch genügen Material wie Karten, Spiele etc. da ist muss geprüft werden. Dazu trifft sich der Ausschuss am 
17.06.2021 um 18h auf dem Bauhof. 
Frau Aue fragt beim Niendorfer Hofeis nach Preis und Verfügbarkeit für 200 Eis in Portionsbechern.  
Von weiterer Verpflegung wird abgesehen, daher ein Eis für alle Kinder als Trost. Um Getränke wird sich gekümmert. 
Frau Aue hatte als Alternative zum Luftballon fliegen lassen, bei Schaumwolken.de angefragt, darauf aber leider 
keine Antwort erhalten. Des Weiteren hat sie zwei Seifenblasen Künstler angefragt. Diese würden für 2Std. für 300€ 
kommen. Der Ausschuss befindet das Preis-Leistungs-Verhältnis als nicht gut. Falls es noch weitere Alternativen gibt 
wird das im Ausschuss kurzfristig und intern besprochen. 
Als Geschenke werden dieses Jahr Gutscheine favorisiert, um den Aufwand so klein wie möglich zu halten. Es wird 
sich mit den Einkäufern besprochen welche geeignet sind. Aus dem Ausschuss kamen die Vorschläge: Kino, Mölln, 
Spielzeugland.  
 
 
Top 5 Verschiedenes 
 
Herr Peters hat bereits vor der Sitzung eine Karte erstellt für Aktivitäten die man in Breitenfelde machen kann, Idee 
dazu siehe letztes Protokoll. Der Ausschuss hat gemeinsam die Karte erweitert und verändert und Herr Peters hat 
sich bereit erklärt das Projekt zu beenden. Die Karte soll dann in die Schaukästen und bei nächster Gelegenheit an 
alle Haushalte in Breitenfelde verteilt werden. 
Der Ausschuss beschließt für das zweite Halbjahr 2021 wieder das Kultur Angebot der Stiftung Herzogtum Lauenburg 
im Blick zu behalten und wenn es wieder Angebote gibt eine Veranstaltung zu buchen.  
 
 
Ende der Sitzung 20.40 Uhr 
 
 
 
 
gez. Timo Mai        gez. Riccarda Gawenda 
Vorsitzender        Protokollführerin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  


